

新年おめでとうございます

組合員の皆様お変わりございませんか！寒さが厳しくなります。お体ご自愛ください。

私1月1日付新聞を読んでおりました1947年憲法施行の際、文部省が発行した中学1年用教材「あたらしい憲法のはなし」の「戦争の放棄について」がありました。『よその国と争いごとがおこったとき、けっして戦争によって、相手をまかして、じぶんのいいぶんをどうそうとしない』ということをかめたのです。

「おだやかに そうだんをして きまりをつけようというのです。」

なぜならば いくさをしかけることは、けっきょく じぶんの国をほろぼすようなはめになるからです。そう一なんと 私には考えさせられました。どうぞ本年もよろしくお願ひ致します。

昨年の行事を振り返って

新しい年を迎え、新鮮な気持ちでこの一年を頑張りたいと思っています。

昨年いろいろな行事を実施しましたが、その中で主なものをいくつか紹介します。

① 焼き肉のタレづくり(9月26、27日)

昨年は評判がよくて2回作りました。残暑の厳しい中、火を使つての作業はたいへんでした。しかし、皆さんがおいしく食べていただければ幸せです。今年もよろしくお願ひ致します。

② げんこつ飴づくり(10月27日)

昔懐かしい「げんこつ」飴をつくりました。水飴にきな粉と砂糖、黒ごまを加え細長い棒状に伸ばし一口大に斜め切りにして出来上がり。素朴なおいしい味でした。

③ 寄せ植え(12月22日)

恒例の行事です。昨年の「花友」のお店で8人ほど集まり先生のご指導のもと作品づくりに懸命に取り組みました。1時間余りでみんな満足のいく生け花ができました。今年もよろしくお願ひ致します。

